

Viele Fehler behoben

Repair-Café Eschollbrücken machte Altes wieder flott



Eschollbrücken (red.) - Bereits kurz vor 15 Uhr standen am Samstag, 28. Mai, über zehn Personen vor dem Bürgerheim Eschollbrücken. Eine elektrische Babyschaukel, eine Personenwaage, eine Kaffeemaschine, ein Bügeleisen, ein Rasenmäher, drei Fahrräder, einige Kleidungsstücke ... über 20 Reparaturaufträge wurden von den ehrenamtlichen „Experten“ bearbeitet. Die überwiegende Zahl der Fehler wurde gefunden und konnte auch direkt behoben werden. Repair Cafés, Reparatur-Initiativen oder auch Reparatur-Treffs organisieren Veranstaltungen, bei denen defekte Alltagsgegenstände in angenehmer Atmosphäre gemeinschaftlich repariert werden. Elektrische und mechanische Haushaltsgeräte, Unterhaltungselektronik, aber auch Textilien, Fahrräder, Spielzeuge und andere Dinge. Um die Wartezeit zu überbrücken gab es im Jugendraum wieder leckeren selbstgebackenen Kuchen und Kaffee. Das nächste Repair-Café findet am Samstag, 25. Juni, statt. Weitere Infos: www.repaircafe-pfungstadt.de, Matthias Hirt, matthias.hirt@pfungstadt.de, (06157) 9881601. fr-foto